

# Reloj Casio G-Shock GA-100MC-1A4

-) Canto durante el montaje: en la esfera, si miras de cerca, las marcas de hora en el círculo no coinciden ligeramente con las marcas de segundo en la superposición (aparentemente pegadas torcidas). -) Las divisiones de hora están fosforadas, pero las manecillas no marcan, pero las pantallas LCD auxiliares no. No demasiado cómodo.-) Embellecedor de goma en la carrocera. Es agradable al tacto - a lo largo de los años la notoria "obsolescencia programada". El caucho tiende a deteriorarse y desgastarse, a diferencia del plástico duro del viejo G-shock (visto en otros modelos). Con el tiempo, el forro debe cambiarse: infante tejido. Pregunta de más de un año, por supuesto, pero años.

Las flechas no son fosforescentes

Una flecha es amarilla, difícil de ver en la oscuridad, hay que apretar un botón (era necesario comprar un modelo con flechas blancas). La correa se ensucia bastante rápido, pero eso es una tontería.